

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

auch in diesem Schuljahr kann das MSG ein **attraktives Angebot an Arbeitsgemeinschaften (AG)** unterbreiten. Dies ist möglich, weil eine ganze Reihe von Lehrkräften sowie Schülerinnen und Schüler bereit sind, sich für eine AG-Leitung zur Verfügung zu stellen.

Arbeitsgemeinschaften sind seit Jahren fester Bestandteil in unserem Schulleben. Sie bieten den Schülerinnen und Schülern zusätzliche Möglichkeiten zur **Förderung ihrer Fähigkeiten und Begabungen. Und schließlich stärkt** die Mitarbeit in einer Arbeitsgemeinschaft das Gemeinschaftsgefühl in unserer Schule.

Mit nachfolgender **Übersicht** geben wir das diesjährige **Angebot** bekannt. Wir bitten die Eltern, mit ihren Kindern zu überlegen, ob und welche Arbeitsgemeinschaften in Frage kommen.

Um das Verfahren der **Einschreibung** für die Arbeitsgemeinschaften zu erleichtern, aber auch, um vor der Einschreibung noch Gespräche mit den AG- Leiterinnen bzw. Leitern zu ermöglichen, richten wir eine „**AG- Schnupperstunde**“ ein. Diese Stunde findet am

Montag, 21. September 2015
in der 6. Stunde (12:10 – 12:55)

an den angegebenen Orten statt (s. „Treff“).

Die 5. – 10. Klassen haben dafür unterrichtsfrei, in der MSS findet Unterricht für alle statt, die nicht an der Schnupperstunde teilnehmen.

Im Rahmen dieser **Schnupperstunde** werden das **inhaltliche Programm** der AG von der leitenden Person vorgestellt und z.T. in Absprache mit den Interessentinnen und Interessenten die **Termine** festgelegt.

Wer nach der „AG-Schnupperstunde“ noch Bedenkzeit braucht oder bei mehreren AGs mitmachen möchte, kann sich auch noch beim nächsten AG-Termin einschreiben, natürlich nur im **Einverständnis** mit den Eltern.

Selbstverständlich setzen wir bei allen AG-Teilnehmerinnen und Teilnehmern den ernststen Willen voraus, **regelmäßig** die gewählte AG zu besuchen. Bei Versäumnissen erwarten wir, ähnlich wie beim Pflichtunterricht, eine ordnungsgemäße **Entschuldigung**.

Wir wünschen allen Arbeitsgemeinschaften viel Freude und Spaß!

Mit freundlichen Grüßen

Beate Weisbarth